
 
 La CFE-CGC demande un point sur les 

rabatteurs, Sdf et trafiquants 
Réponse de la direction :il y a moins de plaintes 
déposées  
 
Point RH : 

 Intégration des CDD 
 Négociation charte harcèlement à venir 
 Communication prévue sur les propos 

racistes et agressions sexuelles. 
 
Les élus CFE-CGC demandent au DRH de clarifier 
la position Air France sur le télétravail,  
Réponse : A ce stade rien de bien nouveau, le Hub 
se pliera à la politique AF. 
 
Infos du bureau CSE Hub  

 Rentrée scolaire (6/18 ans) chèque de 50 
euros. 

 Du 28 mai au 20 juin : salon du Bourget 
 Privatisation Buddha bar déjà complet 
 Repas à Thème : Polynésien 

 
Les élus CFE-CGC interpellent le secrétaire du CSE 
sur plusieurs sujets : 

 La camionnette ne passe pas 
régulièrement au CCH ? 

Réponse : la camionnette passe vers 07:30, s’il 
reste des sandwichs elle peut repasser. 

 Combien coutent les soirées Buddha 
bar ? 

Réponse : le secrétaire ne se rappelle plus…. 
Comme d’habitude aucun chiffre n’est publié 

 Pourquoi les machines à café du S4 ont 
été retirées sans communication ? 

Réponse : pas assez de consommation. 
 Pourquoi les documents budgétaires sont 

communiqués très tardivement ? 
Réponse : çà c’est toujours fait comme cela, 
d’ailleurs ils viennent d’être envoyés. 
 

Information-Consultation pour la demande 
d’agrément du Service de Prévention et de 
Santé au Travail Air France (période 2025-
2029) 

 

Infos de la Présidente. 
Activité Avril 2025 : 
97,29% de correspondance réussie 
Bagages ratés : 13,5/°°  
Retard moyen : LC 17,98mn MC 11mn 
DO : LC 18,3% MC 30,6% 
 
Activité Mai 2025 : 
104000 clients / jour 
96,65% de correspondance réussie 
Bagages ratés : 23/°°  
Retard moyen : LC 20mn MC 14mn 
DO LC 15,2% MC 26,9% 
 
Bonne performance sur le 1er trimestre 
Le résultat d’exploitation est de 66 millions d’euros, la 
recette est en hausse de 8% pour atteindre 4,3 milliards 
d’euros. Le nombre de clients est en hausse de 6% au 
même titre de nos capacités en sièges. 
Résultat net d’exploitation -156 Millions d’euros. 
Constat d’un fléchissement sur l’éco par contre maintien de 
la classe business. 
Diminution des coûts de non performance de 13% ce qui 
permet une économie de 10 millions d’euros. 
Fléchissement des réservations cet été sur les USA et 
l’Asie.  

 
Informations diverses : 

 Quelques soucis de dysfonctionnement des trieurs. 
 Quelques soucis d’ATC en moyenne 4,1 mn de 

retard par vol. 
 Réouverture de TLV aujourd’hui. 
 Le survol du Pakistan est à nouveau possible. 
 Interdiction de survol du Mali.  
 Création d’un nouveau Jalon Jmap au départ du 

salon. 
 
La CFE-CGC interpelle la direction : 

 La CFE-CGC demande à la direction d’annoncer 
comme chaque été les mesures été HUB : 

o ½ heure de RNP pour chaque vacation 
réalisée. 

o Majoration +50% des heures 
supplémentaires. 

o Vacations supplémentaires payables du 1er 
juin au 31 aout 

o Publication du planning des vacations 
supplémentaires. 

Réponse de la direction : on attend un peu avant de les 
annoncer 
 
 
 

  

 

 

 

 

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’essentiel du CSE Hub Mai 2025 



L'équipe CFE-CGC du Hub Terminal 2E Tél: (01.48.6) 4.91.65 
http://www.cfecgcaf.org/hub-cdg 
facebook :section Hub Cfe-Cgc Roissy      
twitter : CFE-CGC Air France 
https://twitter.com/CfeCdg 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Les élus CFE-CGC s'opposent à la suppression 
d'un poste de médecin du travail et donc du 
passage de trois secteurs à deux au Hub, le projet 
de la direction de ne laisser que 2 médecins pour 
faire face aux 5300 salariés du Hub est 
inacceptable ! D’autant plus que l’effectif des 
infirmières a baissé de deux personnes. Nous 
sommes en retard pour tous les types de visites y 
compris les suivis individuels renforcés pour les 
postes considérés comme de "sécurité", les 
reprises post AT, post CM, 
Nous voterons CONTRE et demandons que pour 
cet agrément sur 5 ans, le Hub conserve 3 
secteurs médicaux distincts et qu'un médecin soit 
recruté et affecté au Hub le cas échéant à temps 
partiel. 
La CFE-CGC vote CONTRE. 
 

Rapport annuel d’activité 2024 du Service de 
Prévention et de Santé au Travail du HUB 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les élus CFE-CGC demandent qu’à l’avenir soit 
réintégré un bilan de l’activité des infirmières 
diplômées d’état. 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous êtes de plus en plus nombreux à nous rejoindre, 
Ensemble, défendons notre avenir. Les militants CFE-CGC. 


